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Jahreshauptversammlungen  Förderverein  und  Hauptverein 
Sportfreunde  Monreal/Reudelsterz  1928  e.V.  am  23.  Januar  2015  / 
Schwerpunktthema Neu- und Ergänzungswahlen

Am Freitag den 23. Januar 2015 fand um 19.30 Uhr die Jahreshauptversammlung des 
Fördervereins statt, bei der der 1. Vorsitzende Thomas May die Anwesenden begrüßte 
und zunächst zu einer Gedenkminute für die im abgelaufenen Geschäftsjahr verstorbenen 
Mitglieder  bat.  Im  Anschluss  berichtete  Anja  Theisen  als  Geschäftsführerin  über  die 
Veranstaltungen,  bevor  Kassierer  Michael  Wendel  im  Kassenbericht  das  Zahlenwerk 
darlegte.  Nach  dem  Kassenprüfungsbericht  wurde  der  Vorstand  entlastet.  Die 
anstehenden Neuwahlen führten nach einstimmiger Abstimmung zu folgendem Ergebnis: 
1.Vorsitzender  Thomas  May,  2.Vorsitzender  Daniel  Becke,  Kassierer  Michael  Wendel, 
Schriftführer Anja Theisen und Beisitzer Jan Steffens. Unter Punkt Verschiedenes wurde 
angeregt, den Familientag am 03.10.2015 fortan vom Förderverein zu organisieren und zu 
gestalten.  Gegen 20.00 Uhr konnte der 1. Vorsitzende Thomas May die Versammlung 
schließen und bedankte sich bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen.

Kurz nach 20.00 Uhr begrüßte dann der 1. Vorsitzende, Daniel Becke, die anwesenden 
Vereinsmitglieder  zur  ordentlichen  Jahreshauptversammlung  des  Hauptvereins. 
Zunächst  stand  die  Totenehrung für  die  im  Geschäftsjahr  2014  verstorbenen 
Vereinsmitglieder  an.  Im  anschließenden  Geschäftsbericht erläuterte  Uwe  Thelen 
stellvertretend für den 1. Schriftführer Stephan Kochems die zahlreichen Vereinsaktivitäten 
im abgelaufenen Jahr, wo neben den öffentlichen Veranstaltungen, wie z.B. das Preisskat-
Turnier Ende Februar, die Jahreshauptversammlung Anfang März, die 38. Internationale 
Elztalwanderung im Mai, das 3. Familien-/Vereinsspielfest mit anschließender Sportwoche 
Anfang August auch etliche Aktionen in und um das Sportgelände zu benennen waren. 
Ferner  wurden  auch  in  dem  abgelaufenen  Geschäftsjahr  wieder  neue  Akzente  im 
Vereinsangebot gesetzt, wo neben den bereits laufenden Kursangeboten für Frauen bzw. 
Kindergarten-/Grundschulkinder  und  dem Turnangebot  für  Männer  über  30  unter  dem 
Motto „Natürlich Fit“ sowie dem  Kurs „Rücken-Fit“ für Frauen und Männer (ausgezeichnet 
mit dem Qualitätssiegel „Pluspunkt Gesundheit“ vom Deutschen Turner Bund bzw. „Sport 
pro  Gesundheit“  vom  Deutschen  Olympischen  Sportbund  bzw.  Bundesärztekammer) 
erstmalig ein Kurs in „Nordic-Walking“ angeboten wurde. 
Weitere Informationen für den Bereich Seniorenfußball durch den Sportwart Jan Steffens 
und für die  Jugendarbeit im Rahmen der Jugendspielgemeinschaft  durch Uwe Thelen 
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folgten im Anschluss. Alle durchgeführten Veranstaltungen wären nicht ohne die tatkräftige 
Mithilfe der Vereinsmitglieder, Jugendbetreuer, sonstigen ehrenamtlichen Helfer sowie den 
Sponsoren zu schultern, so dass man sich zum Abschluss des Geschäftsberichtes auch 
hierfür nochmals recht herzlich bedankte.

Im  darauffolgenden  Kassenbericht legte  der  1.  Kassierer  Joachim  Ackermann  den 
anwesenden Vereinsmitgliedern die Zahlen für das abgelaufene Geschäftsjahr ausführlich 
dar, worauf nach dem anschließenden Kassenprüfungsbericht durch Stephan Eiden der 
Vorstand einstimmig entlastet wurde.

Die  folgenden  Tagesordnungspunkte „Neuwahl  des  1.  Vorsitzenden“  und 
„Ergänzungswahlen“ stehen im Zusammenhang mit  der  Niederlegung der  Ämter  der 
Vorstandsmitglieder  Daniel  Becke (1.  Vorsitzender),  Uwe Thelen (2.  Vorsitzender)  und 
Stephan Kochems (Schriftführer), die aus persönlichen Gründen für die Vorstandsarbeit 
nicht mehr zur Verfügung stehen. An dieser Stelle drei dicke Dankeschön für die in den 
vergangenen Jahren geleistete Arbeit im Vorstand und im Verein. 
Leider hat sich aus der Versammlung niemand dazu bereit  erklärt,  einen der vakanten 
Posten im Vorstand zu übernehmen. Nach längeren Diskussionen wurde dieser Punkt 
zurückgestellt und die durchzuführenden Wahlen vertagt auf eine zweite Sitzung, die am
21. Februar 2015 um 19.00 Uhr im Sportlerheim Monreal stattfinden wird und zu der wir 
hiermit alle Vereinsmitglieder fristgerecht einladen. Wir bitten bereits jetzt, diesen Termin 
unbedingt  vorzumerken  und  geben  hiermit  die  Tagesordnungspunkte  bekannt:  1. 
Begrüßung, 2. Neuwahl des 1. Vorsitzenden, 3. Ergänzungswahlen, 4. Verschiedenes. 
Um ein Fortbestehen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. zu gewährleisten 
ist es unumgänglich, die oben genannten Vorstandsposten kurzfristig zu besetzen. Sollte 
dies nicht  gelingen,  droht  schlimmstenfalls  die  Auflösung des Vereins.  Dies ist  nur  zu 
verhindern,  wenn  alle  Vereinsmitglieder  einmal  in  sich  gehen  und  ihre  Bereitschaft 
erklären, ein Amt im Vorstand zu bekleiden, damit der Verein erhalten bleibt und auch in 
Zukunft  eine  sportliche  Freizeitgestaltung  u.a.  der  Jugend  gesichert  ist.  Unter  diesem 
Gesichtspunkt sollten auch die Eltern der Vereinsjugend hier zu mehr Engagement und 
Vorstandsarbeit bereit sein. Die Sportfreunde bitten um zahlreiches Erscheinen!

In  Fortführung  der  Sitzung  wurden unter  TOP 9  als  Kassenprüfer Thomas May und 
Stellvertreter  Markus  Pinger  ernannt.  Der  bei  der  letzten  Jahreshauptversammlung 
gewählte Thomas Theisen rückt für den ausscheidenden Kassenprüfer Stephan Eiden an 
dessen Stelle als erster Kassenprüfer nach.

Beim Punkt  „Verschiedenes“ wurde diskutiert, ob es Sinn macht, die Vereinsaktivitäten 
auf die „sportliche Seite“ zu reduzieren, sprich auf Feste „neben“ dem Sport zu verzichten 
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und so einiges an organisatorischem und personellem Aufwand zu sparen. Man kam zu 
dem  Ergebnis,  daß  bei  einem  Verzicht  auf  arbeitsintensive  Veranstaltungen  die 
Bereitschaft  zur  Vorstandsarbeit  vielleicht  eher  gegeben  ist.  Eine  abschließende 
Entscheidung zu diesem Thema obliegt dem neuen Vorstand.

Gegen 21.15 Uhr beendete Daniel Becke die Jahreshauptversammlung und bedankte sich 
nochmals bei  den Anwesenden für  die konstruktive Diskussion im Verlauf  der  Sitzung 
sowie  den  engagierten  und  ehrenamtlichen  Einsatz  im  Rahmen  der  zahlreichen 
Veranstaltungen  im  abgelaufenen  Geschäftsjahr.  Im  Anschluss  an  die  Versammlung 
nutzten einige der anwesenden Vereinsmitglieder noch die Gelegenheit zum ausführlichen 
Gedankenaustausch über die Zukunft des Vereins.
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